



# 西伊興小学校 学校だより

令和2年5月11日(月)発行  
足立区立西伊興小学校  
東京都足立区伊興2-6-1  
03(3897)8251  
校長 中郡 英一

## 家庭学習の習慣をつけるチャンス

校長 中郡 英一

4月6日(月)に新1年生89名を迎え、入学式を校庭で実施することができました。青空の下、子供たちも緊張した面持ちで、はにかんだ表情が印象に残りました。式も滞りなく終えることができました。ありがとうございました。改めましてお子様のご入学、進級おめでとうございます。休校延長となり、2か月が過ぎようとしております。教科書やプリントを取りにいらした保護者の方々にお聞きすると「勉強しなさい。と言ってもなかなかやりません。」「ゲームばかりしています。」など、不安の声も聞かれました。反対に、6年生の女子児童がプリントを取りに来た時に質問しましたら、「毎日午前中は勉強しています。」という返事が返ってきました。家庭で学習を進めることはとても難しいことだと思いますが、このマイナス局面を何とかプラスに捉えて日々学習をしていってほしいと思います。家庭学習を習慣化するチャンスでもあると考えています。

私事で恐縮ですが、私は、大学卒業時に受験した教員採用試験に最初は不合格でした。その後、民間の建設会社に就職し、現場監督として働きながら勉強しました。働きながら勉強するのはとても辛くて毎日やるのが苦痛でした。しかし1日でも休んでしまうとズルズルとやらなくなってしまいそうだったので、とにかく30分でも良いから継続するようにしようと強く心に決めて毎日続ける努力をしました。過去10年間の問題を徹底的に解きました。10回以上は取り組んだと思います。同じ問題を繰り返すことで、その問題の解き方や問題の傾向をつかむことができました。その結果2度目のチャレンジで合格することができました。今振り返るとあの時、たった1日くらい良いだろうと妥協していたら、今の自分はないと思っています。続けることの大切さを思い知った1年間でした。私が自信をもって伝えられることは、「継続は力なり」です。どんなに小さなことでも、毎日コツコツと積み上げれば、必ず努力が結果へと結びつきます。今回配布した東京ベーシックドリルも直接書き込めば1度で終わりですが、ノートにやれば繰り返しでき、間違ったところも見直すことが可能です。ぜひ、繰り返しやってみてください。4月中は様々な動画コンテンツやプリントダウンロードサイトをご紹介します。5月の休校延長を受けて学校では、学習状況の確認をしていきます。以下のようにしてまいりますので、ご協力の程どうぞよろしくお願い申し上げます。全て任意ですので、ご心配な方は無理をなさいませんようお願い致します。

- 1 1週間ごとに学習したプリントを回収します。
- 2 回収したプリントを翌週新たなプリント配布と同時に返却します。
- 3 NHKのEテレを視聴して、見た内容をノートにメモします。
- 4 計算カードや県名プリントなど使って覚えるべき内容を習得します。
- 5 動画環境が整っているご家庭は足立区立小学校版動画を視聴して学習を進められます。

(<http://www.city.adachi.tokyo.jp/gaku-tei/s-study/s-study1.html>)

このようなサイクルでできるだけ、学習面の不安を払拭したいと思います。またどうしてもわからない所があって、学習が先に進めることが難しい方は学校にお電話ください。個別に対応させていただきます。

まだ終息の兆しが見えませんが、どうぞくれぐれもお身体に気を付けてお過ごしください。学校再開の折には元気なみんなにお会いできることを心待ちにしております。



学校ホームページ

行事についてのお知らせを、西伊興小 HP に掲載しております。  
また、学校日記では日々の様子をご覧いただけます。  
学校公式 LINE アカウントを登録いただくと、  
HP のお知らせが更新された際、通知を受け取ることができます。  
<http://www.adachi.ed.jp/adniko/>



学校公式 LINE